



La Paz, B. C. S., 14 de noviembre del 2022

EL IEEA ASESORANDO Y APLICANDO EXÁMENES A PERSONAS BENEFICIARIAS

Durante el pasado fin de semana, en diferentes puntos de las Coordinaciones de Zona de La Paz I, San José del Cabo, Cabo San Lucas y Comondú, del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en BCS, se llevaron a cabo asesorías y aplicaciones de exámenes a jóvenes y adultos de 15 años o más, inscritos en el sistema abierto del IEEA, dando con ello un ejemplo de compromiso y superación para que más personas inicien o continúen su educación básica, de forma totalmente gratuita.

#IEEABCS #LaEducaciónNosUne #LaEducaciónTransforma

